

EU-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2)

Die HORST GmbH ist sich als Hersteller von Begleitheizungen und Regelgeräten ihrer Verantwortung bewusst und hält alle Vorgaben der RoHS 2-Richtlinie in der aktuellen Fassung ein.

Wir stehen im Austausch mit unseren Lieferanten und arbeiten für die Sicherstellung der Konformität unserer Produkte eng mit ihnen zusammen. Einige der von uns verwendeten Komponenten enthalten Blei (Pb) mit einem Masseanteil > 0,1 %. Die Verwendung ist durch Ausnahmeregelungen 6a (Stahllegierungen) bzw. 6c (Kupferlegierungen) der RoHS-Richtlinie zulässig. Die Ausnahmeregelungen erlauben die Verwendung von Blei bis zu einem Masseanteil von 4 %.

Aktualisierungen dieser Erklärung finden Sie auf unserer Webseite unter horst.de/downloads/compliance.

Stand 08/2023

EU Directive 2011/65/EU (RoHS 2)

As a manufacturer of trace heating and control equipment, HORST GmbH is aware of its responsibility and complies with all requirements of the RoHS 2 directive in its current version.

We are in contact with our suppliers and work closely with them to ensure the conformity of our products. Some of the components we use contain lead (Pb) with a mass fraction > 0.1 %. Their use is permitted by exemption 6a (steel alloys) and 6c (copper alloys) of the RoHS Directive. The exemptions allow the use of lead up to a mass fraction of 4 %.

Updates of this declaration can be found on our website at horst.de/downloads/compliance.

Status 08/2023